

Venezuela y China fortalecen su alianza estratégica



Venezuela y China fortalecen alianza estratégica

Caracas, 4 sep (RHC) Los cancilleres de China, Wang Yi, y de Venezuela, Jorge Arreaza, sostuvieron este viernes una videoconferencia en la cual abordaron el trabajo conjunto para controlar la pandemia de coronavirus y reforzaron la Alianza Estratégica Integral bilateral.

En un mensaje colocado en su cuenta en la red de *Twitter*, el ministro venezolano de Relaciones Exteriores señaló que en la “extraordinaria” reunión telemática con el canciller Wang “acordamos seguir trabajando juntos en la lucha contra el #Covid19”.

“Reforzamos nuestra Alianza Estratégica Integral, rechazamos las agresiones hegemónicas y reiteramos nuestra confianza en el multilateralismo”, manifestó Arreaza en su tuit.

El canciller chino dijo que su país “está resueltamente del lado del pueblo venezolano y del lado de la justicia internacional”, según un despacho de Radio China Internacional sobre la videoconferencia sostenida por ambos ministros de Relaciones Exteriores.

Wang resaltó que Venezuela enfrenta, por un lado, el desafío de prevenir y controlar la Covid-19 a nivel nacional y, por otro lado, lucha contra el injerencismo estadounidense.

Subrayó que China está a favor de la lucha del pueblo venezolano contra la pandemia causada por el coronavirus SARS-CoV-2 y del derecho del Gobierno venezolano a preservar la soberanía estatal, la dignidad nacional y el desarrollo.

Arreaza dijo que Venezuela agradece a China por su apoyo en el escenario internacional y afirmó que el intento de Estados Unidos de reintroducir las ideas de la Doctrina Monroe en América Latina no tendrá éxito.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233178-venezuela-y-china-fortalecen-su-alianza-estrategica>



Radio Habana Cuba